



あ い さ つ

群馬県知事
山本 一太

明けましておめでとうございます。

館林商工会議所の皆様には、新春を健やかにお迎えることと、心からお慶び申し上げます。館林商工会議所は、地域の総合経済団体として、商工業の振興・発展はもとより、市や関係機関と連携して、館林のブランディングや観光振興にも取り組まれるなど、地域の活性化にご貢献いただいております、深く感謝申し上げます。

昨年は、原油価格や食料品などの物価高騰への対応など、県民生活や事業者を支えるための対策に全力を注ぐとともに、約3年に及んだ新型コロナとの闘いを乗り越え、新しい群馬を創るための取り組みを進めた1年でした。特に、群馬県で初めて誘致に成功した「G7群馬高崎デジタル・技術大臣会合」の開催は、群馬県が重要な国際会議の開催地となりうること、そして、魅力あふれる地域であることを国内外に示すことができたと考えています。

さらに、海外の先進的な取り組みを採り入れ、群馬県がさらに発展する道を開くため、独自の地域外交を精力的に展開しました。昨年は、国を挙げたコンテンツ振興で成果を上げている韓国、経済発展が著しく有望な投資先として注目されるベトナム、非認知能力を育てるSEL教育の先進地であるスコットランド、世界最先端のデジタルクリエイティブ企業が集まるアメリカを訪問いたしました。外国政府や企業とのハイレベルな人脈を構築するとともに、知事自らによるトップセールスにより数多くの知見を得ることができました。これらを群馬県の活性化につなげていきます。

本年も、新・群馬県総合計画ビジョンに掲げた「すべての県民が、誰一人取り残されることなく、自ら思い描く人生を生き、幸福を実感できる自立分散型の社会」の実現に向けて、あらゆる分野で群馬の強みを活かした独自の「群馬モデル」を発案、実行、発信していきます。今後も、皆様と連携して群馬県経済の未来を見据えた取り組みを進めてまいりますので、引き続き県政へのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

新しい年が皆様にとって実り多き素晴らしい1年になりますよう、心からお祈り申し上げます。

令和6年1月1日



あ い さ つ

(一社) 群馬県商工会議所連合会
金子 昌彦

令和6年の新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。

皆さまにおかれましては、日頃から商工会議所の事業活動に多大なるご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの五類感染症への移行に伴い、経済活動が正常化する中で人手不足が深刻化しています。原材料価格等の高騰が続く中、多くの中小企業はコスト上昇分を価格に転嫁し切れず、収益が圧迫されながらも人材の確保・維持のために賃上げに取り組まざるを得ない状況に直面しています。

中小企業がこの難局を乗り切り、成長に向けた投資や自律的な賃上げの原資を確保するためには、事業再構築などにより生産性を高め、新たな価値を創造することが不可欠であり、多くの中小企業がデジタル化や新事業展開、人材育成の強化など「自己変革」への取組をスタートさせています。

このような中小企業の「自己変革」への挑戦を、強力に「伴走支援」することが、商工会議所に課された最大の使命と考え、今後一層の取組強化を図ってまいります。また、中小企業が適正な価格転嫁を実現するための環境整備も極めて重要です。サプライチェーン全体で創出した付加価値やコストをフェアに分ち合うための「パートナーシップ構築宣言」の取組について、商工会議所が率先して制度の周知と宣言内容の実行に取り組む所存です。

商工会議所は、今後も地域の総合経済団体として、時代の変化を適確に捉えて自らの自己変革を推し進め、事業者の皆さまの挑戦を全力でサポートさせていただくとともに、産学官金の連携拠点として地域の力を結集し、地域経済の発展に邁進してまいります。

皆さまのより一層のご理解、ご協力を心からお願い申し上げます。

結びに、本年が皆さまにとって実り多い素晴らしい一年となりますよう、心からお祈り申し上げ、新年のご挨拶といたします。

令和6年 元旦